
B \l{I{ \IH)(,\!{('\ ." 

Ano 2021 

Estado de Mato Grosso 
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Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 
REDAÇÃO 

Plenário das Deliberações 

Protocolo 

N.º 540 Em 02/08/2021 

às 13:39 hs. 
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Legislativo 

O Projeto de Resolução 

D Requerimento 
X Indicação 

O Moção de 

D Emenda 

Nº. 420/2021 

Assinatura d 

Autor: Vereador Dr. ERALMINO ALVES RODRIGUES NETO - PSB e Outros 

Senhor Presidente, 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR JOSÉ 

EUGÊNIO DE PAIVA - DR. EUGÊNIO (Deputado Estadual) solicitando providências 

para destinação de recursos por intermédio de Emenda Parlamentar no valor de R$ 80.000,00 

(oitenta mil reais), destinados a construção de um refeitório na Escola Militar São João Batista, 

localizada no Bairro Santo Antônia, nesta Cidade de Barra do Garças. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 22 de 

julho de 2021. 
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Membro da Coiliíssão de Economia e Finanças Presidente da Comissão de Turismo Sustentabilidade e Desporto 

Vogal Comissão de <\gms Púb. Trans. Comunicação Social e Meio Ambiente 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Primeiramente, gostaríamos de agradecer ao Nobre Deputado, pelo empenho 

junto ao Governo do Estado para implantação da Escola Militar Tiradentes em Nossa Cidade, 

somos sabedores que Vossa Excelência não mediu esforços para que este sonho se tomasse 

realidade. 

Devemos destacar, que estamos prestes ao retomo das aulas presenciais e a 

Escola Militar São João Batista, ainda necessita passar por alguns reparos. 

Assim sendo, gostaríamos de solicitar do Nobre Deputado empenho junto ao 

Governo do Estado, para destinação da referida Emenda Parlamentar para este Município de 

Barra do Garças, para construção do refeitório na referida Escola, afim de que os alunos possam 

usufruírem de uma estrutura adequada para realizarem as refeições. 

Espero que consigamos sucesso nessa indicação para atender as necessidades 

daquela comunidade escolar. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 22 de 

julho de 2021. 
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Vereador - PSB 
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